

Ausschussmitglied Krüger:

Ist es zutreffend, dass die in Insolvenz gegangene Baufirma, die die Unterführung am Bahnhof Meckenheim baut, nicht von der Stadt beauftragt worden ist? Wann geht die Baumaßnahme dort weiter?

Antwort der Verwaltung:

Es wird bestätigt, dass die betreffende Baufirma von der Deutschen Bahn AG beauftragt worden ist. Die Stadt Meckenheim ist finanziell an der Baumaßnahme beteiligt. Die Kommunikation mit dem Auftraggeber Deutsche Bahn AG läuft leider etwas schleppend. Von dort wurde der Stadt mitgeteilt, dass nun zunächst der Umfang der Restarbeiten ermittelt wird und danach eine Ausschreibung stattfinden muss. Eine neue Firma sei daher noch nicht von der Bahn beauftragt worden. Eine gewisse Zeitverzögerung der Baumaßnahme ist dadurch nicht zu vermeiden.